

Arauz denuncia que prioridad de Moreno es la persecución política contra Correa



Quito, 22 sep (RHC) Andrés Arauz, candidato del Centro Democrático (CD) a la Presidencia de Ecuador ha denunciado la persecución política del Gobierno de Lenín Moreno contra Rafael Correa.

“El Gobierno de Lenín Moreno ha priorizado la persecución política contra [el exmandatario] Rafael Correa y su movimiento en vez de la generación de oportunidades económicas y educativas para las familias ecuatorianas”, ha lamentado Arauz, en una entrevista exclusiva a *HispanTV*.

Al principio del mes en curso, el Consejo Nacional Electoral (CNE) de Ecuador se rehusó a formalizar la precandidatura a la Vicepresidencia del expresidente Correa, pese a cumplir con los requisitos exigidos por la entidad. Luego, la Justicia ecuatoriana inhabilitó al exprimer mandatario para ocupar cualquier

cargo político, evitando así su participación en las próximas elecciones del 7 de febrero de 2021.

Arauz ha hecho hincapié en que el Gobierno de Moreno ha presionado al CNE para la toma de tal decisión contra Correa, especialmente, luego de que unos poderes fácticos implementaran una sentencia judicial “en 16 días” que termina por inhabilitarlo de la participación electoral.

“Sabemos que hay presiones enormes, ha habido incluso un pacto que se hizo público entre dos grandes partidos de derecha y sectores oligárquicos de la sociedad ecuatoriana, que han dicho que van a disponer del CNE para que les defiende a ellos y no al resto”, ha denunciado.

El entrevistado dice “ver claramente” que había una intención directa de judicialización política para excluir al expresidente de la participación en las elecciones.

El candidato progresista, de 35 años, avisa que el CNE enfrentará consecuencias, si adopta más medidas politizadas para frenar la participación del partido Centro Democrático en los comicios del país sudamericano.

“Si es que deciden jugar con fuego y proscribir una vez más la participación política del progresismo que representa casi la mitad de la población ecuatoriana, yo creo que van a enfrentar una situación de angustia”, ha vaticinado.

Arauz, además, ha destacado que las políticas de Moreno hacia los opositores han recibido la condena no solo a nivel nacional sino también internacional. De esta forma alude a una carta de una veintena de líderes latinoamericanos que instan al Gobierno de Ecuador a “terminar con las proscripciones” de candidatos a las próximas elecciones.

“Creo que es evidente la intención de proscribir al progresismo ecuatoriano. Hemos tenido el apoyo no solo de las instancias latinoamericanas, sino también de organismos de observación electoral, como la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y la Comisión Europea (CE)”, ha señalado.

El aspirante presidencial ha dicho que Ecuador enfrenta una crisis económica y social, acentuada durante la pandemia del nuevo coronavirus, y que el Gobierno ya no puede controlar.

“Ecuador es el país con más alto nivel de exceso de mortalidad en proporción a su población (...) Un país como el nuestro es el peor el manejo de la pandemia. Es extremadamente doloroso”, ha lamentado.

Arauz ha cuestionado también las polémicas decisiones del Gobierno de Moreno de despedir a unos 3600 funcionarios del sistema sanitario “justo antes de ingreso de la pandemia del coronavirus”. Además, ha criticado la reducción del presupuesto de salud en medio de la crisis sanitaria.

Al ser preguntado sobre sus futuros planes en caso de ser elegido como el presidente de Ecuador, Arauz ha explicado: “Estamos planteando un cambio paradigmático en donde salimos de una economía pre-pandemia basada en la extracción hacia una economía pos-pandemia que ponga el trabajo en el centro de la política pública”.

Ha resaltado que su futuro Ejecutivo aprovechará de las grandes experiencias del expresidente Correa en el manejo político para impulsar un proceso de transformación económica productiva-social, en donde se vuelve garantizar el derecho humano, el acceso a la salud y a la educación, entre otros beneficios.

En cuanto a su eventual política exterior y las relaciones con Estados Unidos, Arauz ha comentado que su futuro gobierno no tiene interés en crear enemistades, pero espera que los otros gobiernos respeten la soberanía de Ecuador.

“Nuestras relaciones se van a basar en el respeto a la Constitución y a los valores que respetan nuestro ambiente, nuestra economía y nuestros trabajadores, y que no se vea al Ecuador como un simple lugar

del cual extraer su riqueza”, ha agregado, para después resaltar que no permitirá a otros países “plantar más bases militares” en el territorio ecuatoriano como ocurre actualmente.

Arauz, ha refutado la decisión de Moreno de sacar a Ecuador de las organizaciones regionales de Latinoamérica y ha asegurado que, en caso de ser elegido, retomará la integración regional a nivel de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), entre otras, para impulsar políticas conjuntas con otros países de la zona.

“Para un país de dimensiones pequeñas como Ecuador, la integración regional es sumamente conveniente (...) Yo tengo clavado en el alma el enorme dolor que fue un presidente ecuatoriano, Lenin Moreno, el que renunció a que el país sea la capital de Sudamérica, al salirse de la Unasur. Eso es imperdonable”, ha agregado.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/234745-arauz-denuncia-que-prioridad-de-moreno-es-la-persecucion-politica-contra-correa>



Radio Habana Cuba